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ボランティア活動に参加

2025年 1 月の活動トピックス

以前市役所へお願いしていました、K企業の工場駐車場前

の水路の掃除（浚渫）がやっと完成し、水の流れが良くな

り、ゴミが溜まらなくなった。

また、薬物乱用防止を宇佐ながすライオンズクラブの皆

さんと共に小学校へ出向き、薬物の恐ろしさを学んでもら

いました。


